www.iusevillaciudad.org Julio 2014. Número 2.490 comunicacion@iusevillaciudad.org

FERNANDO SOTO, UN LUCHADOR POR LAS LIBERTADES



Más allá de las diferencias y de su marcha del PCE, es de justicia reconocer en Fernando Soto la lucha de un comunista por la conquista de la democracia y los derechos de los trabajadores en plena dictadura franquista. Fernando Soto es uno de los militantes obreros surgidos de un barrio popular de Sevilla, el Cerro del Águila, que no dudó en arriesgar su libertad y su vida en defensa de unos ideales.

Fue uno de los sindicalistas procesados en el 1001 y el primer secretario general del Partido Comunista de Andalucía. El Partido Comunista de Andalucía de Sevilla expresa sus condolencias a la familia y amigos, al tiempo que reconoce sus años de luchador antifranquista, militante y dirigente comunista y miembro fundacional de CCOO.

Su militancia hasta 1984 en el Partido Comunista de España, le había llevado a pertenecer al Comité Provincial de Sevilla, al Comité Central y al Comité Ejecutivo. Su condición de dirigente comunista le llevó a la cárcel en 1967. Tras su puesta en libertad volvió a Sevilla como máximo responsable del Partido en Andalucía. En las primeras elecciones generales democráticas de 1977 Soto fue elegido diputado al Congreso por la provincia de Sevilla y volvería a ser elegido en las de 1979.

Hoy los comunistas del PCA y de todo el PCE dicen adiós a uno de los militantes históricos que contribuveron a la conquista de la libertad. Una parte de la historia del PCE se la debemos a personas como Fernando Soto.

@iusevillaciudad www.iusevillaciudad.org